

篠山東雲

3年前。真新しい制服
に身を包み、新しい仲間
と一緒に、新しい環境に、期待
と不安が入り交じる中、
入学しました。入学後すぐ
のオリエンテーション会宿で友だちとの絆を深めています。授業では、本格的に農業実習が始まり、小学生以来の田植えをしました。



丹波地域高校 卒業生答辞【下】

(敬称略)

思い出や学び糧に前へ

けを求めるど」「先生の右 ましたが、「やるなら恥 れの類型に合った研究を 不安でしたが、「今日の を向かないように、次は 手とケータッチしたと絶 ずかしさを捨て金井で し、全く自分で進めないために一年間頑張つて どう進むのが真剣に考え 対合格するぞ。力があま ずもう!」という先生と だけないため苦労しました。だから、最後までや ってくださいました。
がえってくるわ!」と笑 の約束を守り、金井で樂 した。何度も「誇めよう り切れう」と思い、乗り 在校生の皆さんの支え 顔で言われ、私は先生と しんでやりきり、たくさん かな…」と思ひかけ、そ 切ることができました。は、私たちの大好きな力と 年。本格的に進路を考え 熱いケータッチを交わし 人のから好評を得る」それでも毎日、放課後遅く 待たれていたのです。先生方は、このクラス なり、かわいい後輩の存 ぐのオリエンテーション が、「ひまげんなクラス」 在は心のよどみでし べてくださいました。
会宿で友だちとの絆を深めています。授業では、本格的に農業実習が始まり、小学生以来の田植えをしました。

2025年3月9日
丹波新聞